

## もう少し、もう少し！

おはようございます。  
先日は、みなさんの元気な様子を見ること  
できて、とても嬉しかったです。  
提出してもらった「好きな国」レポートでは、  
たくさんの方が、自分の好きな国の食べ物や観  
光地などをていねいにまとめてくれていま  
した。私の知らないこともたくさんありまし  
た。いくつになっても新しい知識との出会いはわ  
くわくします。「なぜだろう？」と疑問を持つ  
ことは楽しいものです。世の中にある「なぜだ  
ろう？」をみなさんと一緒に考えていける日  
を楽しみにしています^^

1年 担任  
社会科担当 氏名 宇木 千穂



## 今だからできること

おはようございます。  
長い自粛期間にうんざりしている人も多いと  
思います。でも、「災い転じて福となす」という  
ことばがあるように、いやだと思っているとま  
ます気持ちが落ち込みますね。逆転の発想をし  
てみたらどうでしょう。例えば、雨の後散歩に出  
かけると、桜の木の下では桜餅のにおいがし  
たり、木の幹に小さな虫がいたり、足元には、  
名前も知らない小さな野草が花を咲かせてい  
たりします。季節の移り変わりや、その時々  
の風のおいを感じてみませんか。さわやかな  
気分になること請け合いです。  
気分転換しながらこの期間を乗り切りま  
しょう。

2年 副担任  
理科担当 齊藤 眞知子



## 一日の目標

おはようございます。  
みなさんはこの長い休校期間、  
どのように過ごしていますか？  
遊ぶ人、勉強する人、家でまったり過  
ごす人それぞれだと思います。1日を過  
ごしていく中で、目標を決めて過ごして  
みてはどうでしょうか。ただ過ごすのと  
目標を決めて過ごすのでは気分的にも  
違います。ぜひ目標を決めて、  
達成するためにどう過ごしていくか  
考えてみましょう。

2年 担任  
数学科担当 浜田 諒



## ~~お日様恋し~~

おはようございます。  
学習の合間に幼いころに読んでいた本を  
手に取ってみてはいかがでしょう。  
短い文や、優しい絵に心癒されるかもし  
れませんよ。  
ひととき、絵本の世界に浸ってみるのも  
いいかもしれません。

1年 副担任  
数学科担当 柴崎 いづみ

